

Muy buenos días, queremos informarles que debido a la gran cantidad de alumnos inscriptos este año y a la disponibilidad del espacio físico que el Hospital de Clínicas puede brindarnos hemos realizado la tarea de asignar a todos aquellos alumnos que por sistema no lo habían podido hacer.

Con gran esfuerzo, hemos duplicamos el número de alumnos por comisiones, para que todos puedan cursar este año Prácticas Profesionales de 3° año.

Esperamos sepan comprender que no fue posible asignar en todos los casos las comisiones elegidas; ya que es imposible por el espacio físico que se cuenta.

Entre el alumnado otros años se fueron modificando las cursadas con el intercambio de alumno por alumno en las distintas comisiones. Modalidad que se mantiene. Tengan en cuenta que este trámite se hace entre los alumnos para luego informar en la comisión respectiva.

Muchas gracias. Los saludamos cordialmente.

Cátedra Prácticas Profesionales de 3 año.